

LOS CRIMINALES

¿QUÉ ES LA JUSTICIA SI NO HAY HUMANIDAD?



▣ **JUAN CARLOS CORAZZA**

FOTO: www.madridteatro.net

En el **Teatro Conde Duque** se estrena *Los Criminales. ¿Qué es la justicia si no hay humanidad?* de **Ferdinand Bruckner**, que se enmarca

en el proyecto

atro de la Reunión

, dirigida por

Juan Carlos Corazza

e interpretada por jóvenes actores, procedentes del

Estudio Corazza

LA COCINA DEL TEATRO

Los criminales. F. Brucner. Entrevista

Escrito por José R. Díaz Sande

Sábado, 14 de Junio de 2014 15:19 - Actualizado Sábado, 14 de Junio de 2014 23:07



Los criminales. F. Brucnker. Entrevista

Escrito por José R. Díaz Sande

Sábado, 14 de Junio de 2014 15:19 - Actualizado Sábado, 14 de Junio de 2014 23:07



Los criminales. F. Brucnker. Entrevista

Escrito por José R. Díaz Sande

Sábado, 14 de Junio de 2014 15:19 - Actualizado Sábado, 14 de Junio de 2014 23:07



En 50 años de carrera, el autor de *Los criminales* ha escrito más de 30 obras de teatro y



~~José R. Díaz Sande~~ [José R. Díaz Sande](#) [Los criminales. F. Bruckner. Corazza](#)

